

Miércoles 10 de diciembre 2014

El Financiero Recuperará terreno el peso frente al dólar hasta 2015: analistas

Tlaloc Puga La divisa mexicana conquistará terreno frente al dólar en el transcurso del siguiente año para finalizar debajo de 14 pesos, derivado de los fundamentales macroeconómicos de la economía nacional y las expectativas de las reformas. El más reciente sondeo de Banamex apuntó a que el peso se apreciará a 13.40 pesos por dólar al finalizar 2015. Joel Virgen, subdirector de análisis macroeconómico y de mercados de Banamex, coincidió con el Banco de México respecto a que, probablemente la divisa local esté subvaluada y ve factible que se aprecie en los próximos meses para cerrar 2015 en 13.30 pesos por dólar. "El movimiento del tipo de cambio ha sido excesivo, es decir, no sólo ha estado basado en fundamentales globales, sino en primas de riesgo que podrían ser exageradas", expuso. P.C. tipo de cambio Pemex aventaja en costos de producción a las mayores petroleras

Sergio Meana Los costos de producción de Petróleos Mexicanos (Pemex) son hasta 10 dólares más baratos que la mayoría de sus competidores internacionales, de acuerdo con cifras tomadas de los reportes de la autoridad financiera estadounidense, la Securities and Exchange Commission (SEC). En 7.91 dólares por barril se colocó el promedio de costos de 2013 de la empresa productiva del Estado, mientras que para la brasileña Petrobras, otra compañía estatal, pero con participación privada, el costo de producción para el mismo periodo fue 17.22 dólares por barril. P.C. PEMEX, sector energético, producción Compaginar educación con demanda laboral, clave

Marcela Ojeda El esfuerzo por mejorar la educación debe compaginarse con una oferta educativa que esté en sintonía con las destrezas que el mercado laboral demanda, a fin de resolver la paradoja que hoy tenemos, de que existen millones de jóvenes desempleados, y empresas quejándose que no encuentran el talento adecuado, subrayó José Ángel Gurría. En entrevista con El Financiero, el secretario general de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) agregó que América Latina es el lugar del mundo donde el problema de adecuación entre la oferta de la mano de obra y la demanda, es más difícil. Dijo que si bien alrededor del mundo siempre hay ajustes entre las habilidades con que los jóvenes salen al mercado laboral, y la demanda, el problema es cuando lo que se ofrece está muy lejos de lo que se está demandando, porque mientras más distancia exista, los ajustes toman más tiempo; son más ineficientes y más caros. Detalló que en América Latina y el Caribe, cerca de 36 por ciento de las empresas que operan en el sector formal de la economía consideran como una barrera importante la falta de una fuerza laboral adecuadamente formada, mientras que el promedio mundial es de 20.9 por ciento. 2015 tampoco pinta muy vigoroso P.C. OCDE, América Latina, educación, empleo Luz verde a la desindexación del salario mínimo

Víctor Chávez La Cámara de Diputados aceleró sus trabajos y aprobó en comisiones reformas a tres artículos constitucionales para la desindexación y desvinculación del salario mínimo, con lo que -según celebraron los legisladores- "se dio el primer paso para mejorar el poder adquisitivo en términos reales". "Es necesario establecer, partiendo del artículo 123 constitucional y la Ley Federal del Trabajo, que el salario mínimo es la cantidad menor que debe recibir en efectivo el trabajador por los servicios prestados en una jornada de trabajo, y que debe ser suficiente para satisfacer las necesidades normales de un jefe de familia en el orden material, social, cultural y para la educación obligatoria de sus hijos", advierte el dictamen. Es decir, "debe ser suficiente para satisfacer las necesidades normales de la vida del trabajador consistente en: Alimentación, Habitación, Vestuario, Transporte, Previsión, Cultura y recreaciones honestas". P.C. salario mínimo Reforma Se dispara dólar a \$14.85 al menudeo Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (10 diciembre 2014).- El dólar al menudeo se vende en hasta 14.85 pesos en ventanillas, cerca a su mayor cotización desde marzo de 2009, cuando rebasó las 15 unidades. Este precio sólo es menor al máximo registrado el 11 de marzo de 2009, cuando se ofreció hasta en 15.25 pesos en bancos. Durante las primeras operaciones de este día, el dólar ya registraba un alza de 6 centavos respecto al cierre de ayer y se ofrecía en 14.78 pesos. En cuanto a la compra, la divisa estadounidense se adquiere en bancos a 14.25 pesos. Banxico anunció esta semana que a partir de este 9 de diciembre ofrecería diariamente 200 millones de dólares al día, si el peso se deprecia más de 1.5 por ciento entre sesiones. Este día, Bank of America Merrill Lynch señaló que para este cierre de año se espera un tipo de cambio de 14.15 pesos por dólar, mientras que en 2015 de 13.80 unidades. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio 'Resbala' inversión fija en septiembre

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (10 diciembre 2014).- Luego de lograr siete incrementos en fila, durante septiembre, la Inversión Fija Bruta descendió 0.43 por ciento mensual, por la debilidad de maquinaria y equipo, revelan cifras ajustadas del Inegi. De las dos grandes variables de Inversión Fija, la correspondiente a maquinaria y equipo total bajó 1.91 por ciento en el noveno mes del año, para acumular dos disminuciones. Al interior de maquinaria y equipo, el renglón de origen nacional se desplomó 6.54 por ciento, su declive más pronunciado desde abril de 2013, lapso en que reculó 8.12 por ciento, debido a la merma de equipo de transporte, así como maquinaria y equipo y otros bienes. En contraste, la inversión en maquinaria y equipo importado logró un alza de 0.39 por ciento, tras su retroceso de 2.31 por ciento en agosto pasado. P.C. INEGI, inversión fija bruta Marcan monedas de AL mínimos en 5 años

Por NEGOCIOS / Staff Buenos Aires Argentina (10 diciembre 2014).- La recuperación de Estados Unidos, una buena noticia para países que le venden productos, como México, Colombia, y otros países latinoamericanos, está alentando también la especulación en los mercados financieros sobre una posible alza de las tasas de interés a mediados de 2015. Frente a esa perspectiva, los inversionistas apuestan por el dólar y se deprecian las monedas de otras regiones: las divisas de algunas grandes economías latinoamericanas, como Brasil, México y Colombia marcan mínimos en, al menos, un lustro, tras encadenar acusadas pérdidas de valor en los últimos días. Las monedas latinoamericanas también pierden valor por el final del ciclo de altos precios de las materias primas. La desaceleración china, el aumento de la producción petrolera en Estados Unidos gracias al fracking y la repuesta de Arabia Saudita de eliminar competidores a base de reducir los precios (en la península Arábiga la extracción de crudo es rentable a partir de 10 dólares el barril) es un golpe para la principal vía de exportación y fuente de recursos en la región. P.C. sistema financiero El Economista

Inversión fija bruta pierde fuerza durante septiembre: INEGI ROSALES / EL ECONOMISTA Durante septiembre del 2014, la inversión fija bruta aumentó 4.5% a tasa anual desestacionalizada, cuando el periodo anterior registró un incremento de 4.8%, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El componente de la demanda agregada que constituye los gastos efectuados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción, presentó su quinto crecimiento consecutivo, después de permanecer 12 meses en terrenos negativos. P.C. INEGI, inversión fija bruta Avanza proceso para fijar salarios mínimos para 2015 NOTIMEX El Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) informó que avanza el proceso para fijar el incremento a la base mínima salarial que regirá en el país a partir del 1 de enero de 2015. El presidente del organismo integrado por representantes de empresarios, trabajadores y gobierno federal, Basilio González Núñez, dijo que solicitaron al subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Fernando Aportela Rodríguez, información sobre el proceso. P.C. Conasami, salario mínimo Colombia y Perú lideran el crecimiento en América Latina RODRIGO A. ROSALES / EL ECONOMISTA Para este año, Colombia liderará el crecimiento económico de la región con una previsión de 4.9 por ciento. Durante el 2015 la batuta la tomará Perú, con 4.7%, de acuerdo con el reporte de diciembre de las consultorías y despachos de análisis económico consultados por la consultora FocusEconomics. Así, al cierre del 2014, el pronóstico de la expansión real del producto interno bruto (PIB) de América Latina se mantuvo, por segundo mes consecutivo, en 1.1 por ciento. Sin contar a Bolivia y a Ecuador, después de la economía colombiana, en cuanto a magnitud, siguen Paraguay (4.1%), Uruguay (3.3%), Perú (2.9%) y México (2.3); en sentido contrario, se esperan retrocesos en Argentina (-1.1%) y Venezuela (-3.3 por ciento). P.C. América Latina, economía mundial, crecimiento económico Desigualdad, más latente de 30 años para países de la OCDE AFP Las desigualdades entre ricos y pobres nunca habían sido tan grandes en los países de la OCDE en los últimos 30 años, concluye la OCDE en un informe publicado este martes, en el que advierte que eso socava el crecimiento. En estos países, "los ingresos del 10% de la población más rica son 9,5 veces más que los del 10% de los más pobres", asegura la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). P.C. OCDE, pobreza, desigualdad La Jornada Dólar sube seis centavos; se cotiza en 14.75 pesos en bancos del DF Por Notimex México, DF. El dólar libre registra una cotización máxima a la venta de 14.75 pesos en ventanillas bancarias de la ciudad de México, un incremento de seis centavos en comparación con el cierre de la víspera, en tanto que la menor a la compra es de 14.15 pesos. La divisa europea se comercializa hasta en 18.13 pesos, cinco centavos menos respecto a la sesión previa, en tanto que el yen se ofrece en 0.123 pesos por unidad. Banco Base estima que este miércoles el tipo de cambio oscile entre 14.30 y 14.45 pesos por dólar. El tipo de cambio para solventar obligaciones en moneda extranjera pagaderas en el país es de 14.3674 pesos, informó el Banco de México en el Diario Oficial de la Federación (DOF). P.C. tipo de cambio ”No hay tiempo que perder” para acción mundial contra calentamiento global: ONU Por Afp Lima. Las negociaciones de la conferencia de la ONU sobre el clima entraron este martes en su etapa decisiva para lograr un consenso sobre medidas para limitar a dos grados centígrados el calentamiento del planeta hasta 2100, con un llamado de urgencia del secretario general, Ban Ki-moon. "Todavía hay una oportunidad de mantener en menos de 2°C el aumento de la temperatura, pero la ventana de oportunidades puede cerrarse pronto", dijo Ban, quien impulsa las negociaciones de la conferencia COP20, que concluirá el próximo viernes en Lima. "Traigo un mensaje de esperanza, pero también de urgencia. Tenemos que actuar ahora", insistió Ban ante la sesión plenaria. P.C. ONU, cambio climático Avanza AL y el Caribe 92% en meta para reducir cifra de personas con hambre Por Matilde Pérez América Latina y el Caribe lograron un 92 por ciento de avance hacia la meta de la Cumbre Mundial de la Alimentación -reducir a la mitad el número total de personas hambrientas desde 1990- pero deben realizar un último esfuerzo para alcanzarla, por ello en 2015 2.75 millones de personas deben superar el hambre, establece la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en el informe Panorama de la Seguridad Alimentaria y Nutricional 2014. El organismo internacional asentó que los gobiernos deben duplicar sus esfuerzos, pues en dos décadas el promedio de reducción de personas con hambre ha sido de 1.4 millones de personas anualmente. “La lucha contra el hambre sigue siendo un asunto relevante, pues en el mundo hay 805 millones de personas que la padecen”. P.C. FAO, seguridad alimentaria El País La OPEP rebaja su previsión de demanda mundial de petróleo en 2015 EP / EL PAÍS Viena 10 DIC 2014 - 14:23 CET La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) ha revisado a la baja su previsión de demanda mundial de petróleo en 2015, que ahora prevé que aumente en 1,12 millones de barriles al día, hasta los 92,26 millones diarios. Esta previsión representa un descenso de 70.000 barriles por día respecto al anterior pronóstico del cártel. P.C. OPEP, sector energético, petróleo, economía mundial Las monedas de Colombia, México y Brasil marcan mínimos en un lustro ALEJANDRO REBOSSIO Buenos Aires 9 DIC 2014 - 22:15 CET8 La recuperación de EE UU, una buena noticia para países que le venden productos, como México, Colombia, y otros países latinoamericanos, está alentando también la especulación en los mercados financieros sobre una posible subida de tipos de interés de la superpotencia a mediados de 2015. Frente a esa perspectiva, los inversores apuestan por el dólar y se deprecian las monedas de otras regiones: las divisas de algunas grandes economías latinoamericanas, como Brasil, México y Colombia marcan mínimos en, al menos, un lustro, tras encadenar acusadas pérdidas de valor en los últimos días. P.C. sistema financiero La OCDE insta a atajar la desigualdad para favorecer el crecimiento ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 9 DIC 2014 - 00:05 CET22 "La desigualdad tiene un impacto negativo y significativo en el crecimiento económico a medio plazo”. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) ha entrado de lleno en uno de los debates más acuciantes en los países industrializados, a los que representa: qué consecuencias traerá uno de los legados más obvios de la crisis, el aumento de la desigualdad en los ingresos, y cómo lidiar con ella. Y lo hace, como suele, con un detallado análisis econométrico de cómo se distribuyó la renta en una veintena de países durante dos décadas (1985-2005) y como afectó eso al crecimiento. Su principal conclusión es que hay que fijarse más en lo que ocurre con las personas con menos ingresos (una categoría que expande hasta el 40% de la población) que en la muy mediática lista Forbes con los más ricos de cada país. P.C. OCDE, desigualdad, crisis

